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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rNvB0z 
 

    11 月 30 日，来自日本、台湾、韩国及加拿大的医学界、法律界

以及生命伦理界的九位专家教授于东京大学就器官贩运及移植旅游举

行了研讨会。台湾、韩国的专家们也分别交流了本国修法后的实施情

况，以及推动修法的重点内容，并敦促各国国会推进立法或修法，以

阻止本国患者去中国买卖来源不明的器官做移植。 

日韩台携手曝光中共活摘 

内坜 

禁止移植旅游。近几年，台湾境外

移植旅游人数也随之大幅度减少。 

    2012年加入韩国器官移植伦理

协会（KAEOT）的韩国高丽大学医学

部教授韩熙哲指出，在韩国平均等

待器官的时间是四年多，美国要四

五年，加拿大会更长，而在中国最

多也就几个月，不可思议。 

    韩国延世大学医学院研究教授

李东炫强调说，《伊斯坦堡宣言》提

供政府和医学界在防制器官贩运和

移植旅游时，可依循的伦理原则。

宣言中建议医师劝病患不要去做移

植旅游，并将移植旅游案例通报给

国内或国际的登录系统。 

    李教授认为，医师致力于打击

移植旅游与他们忠于病患的职责，

两者之间并不冲突。在尊重生命尊

严、正义、平等的基本前提下，把

焦点放在对所有人的尊严及供体和

受赠者之间的平等，得到的结论是，

我们应该打击移植旅游这样的非法

行为。 

    就中共活摘人体器官的行为，

欧美都给予了强烈的谴责。2016年，

美国国会众议院通过 343 号决议

案，要求中共立即停止迫害法轮功，

停止强摘法轮功学员等良心犯器

官。在欧洲，今年 6 月 17 日，英国

伦敦“独立人民法庭”做出判决：

中共反人类罪成立，其活摘良心犯

器官已大规模存在多年，并仍在进

行，法轮功学员是器官供应的最主

要来源。 

    此次日本、台湾、韩国的主流

专家、教授和律师们共同努力，在

东京召开了首次亚洲研讨会，目的

就是为了积极推动亚洲国家修法，

阻止本国民众参与中共活摘器官的

罪行。 

    日本、韩国和台湾专家首度联

合在亚洲以“防制器官贩运及器官

移植旅游”为主题召开国际研讨会，

专家们以 2008 年《伊斯坦堡宣言》

11 周年为基点展开讨论，主办单位

包括日本的移植旅游考虑会、SMG 

Network 与台湾国际器官移植关怀

协会（TAICOT），以及韩国的器官移

植伦理协会（KAEOT）、大韩律师协

会、高丽大学国际人权中心。 

    在会上，各国专家介绍了本国

的移植旅游，尤其是前往中国进行

移植旅游的现况，并且揭露了中共

的活摘人体器官。 

    30 日的研讨会分为四个主题，

每一主题都揭露了亚洲的移植旅游

问题与中国大陆有大规模的器官供

应库，来源于掠夺盗卖人体器官的

罪行有关，形成供需链，敦促各国

立法或修法，制止国民到中国去做

器官移植这种助纣为虐的行为。 

    国际人权律师、加拿大勋章得

主、2010 年诺贝尔和平奖候选人大

卫・麦塔斯（David Matas）表示，“有

相当可靠且有力的证据表明，中国

活摘器官的罪行及器官移植旅游仍

在继续，受害者除了无辜的良心犯

外，主要是具有信仰的法轮功学员，

近年也包括维吾尔族受害者。” 

    麦塔斯说，“尽管《伊斯坦堡宣

言》已经发布 11 年了，但中国仍在

滥用器官移植。这是以牺牲良心犯

为代价的。”他表示，“必须对中国

及其移植医生制定及实施有效的标

准及规定，才能使宣言奏效。” 

推修法阻移植旅游 

    日韩台为阻止买卖器官及器官

移植旅游的措施 

   来自冲绳的移植外科医生小川

由英表示，日本人到国外进行器官

移植，以前以美国为主，自 2006 年

之后，中国成了日本人主要的器官

移植旅游目的地，但中国的器官却

是来源不明的。 

    逾 15 年观察和研究中国器官

问题的台湾大学附属医院云林分院

泌尿外科主任黄士维医师，至今与

其团队，访谈了数百位曾前往中国

接受器官移植的台湾患者及中介和

移植医师。他表示，器官来源不透

明的黑箱作业是最大问题，其中潜

藏很大的人道危机。 

    黄医师表示，“器官移植是一个

很专业的议题，如果没有深入研究，

很容易被中共欺骗。但是当深入研

究后，你会相信一直到今天，中国

移植手术的器官来源主要是法轮功

学员和其它遭受人权迫害的弱势群

族。” 

    黄医师介绍说，过去 20 年，台

湾民众至少有四千多人赴大陆接受

肝肾移植手术。他以赴大陆的一名

男患者为例，患者在极短时间内等

得第 8 个鲜活的肾脏才得以匹配。

还有 7 个患者透过旅行社组团赴大

陆接受器官移植。 

    随着中共活摘器官的恶行在台

湾不断曝光，再加上台湾国际器官

移植关怀协会大力在民间大力推

动，促使了台湾在 2015 年通过修订

《人体器官移植条例》，强制登录和 
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近期新闻提要 
目前三退人数：3 亿 4811 万 

    我是一名政府工作人

员，也是党员，我的工作

是在网上处置各种网络舆

情事件，对在网上发表“不

当”言论的人进行定位，

然后通知当地警察上门谈

话，在一年以前我还对我

的工作非常自豪，但今年

年初我出国时偶然观看了

神韵艺术团表演的中华传

统舞蹈节目后，我的心态

大幅度的转变，如果这样

的中华文化传承是共产党

口中的邪教，那么共产党

自己又能是什么呢？后来

我回国后又翻墙阅读了九

评共产党的文章，字字句

句都深刻揭示了共产党本

质，让我深刻的意识到共

产党对我们真正中国传统

文化的残害是多么的严

重。本人在此自愿声明三

退。（张伟） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/ouUEdJ 

11 月份 至少 49 名法轮功学员被非法判刑 
    2019 年 11 月份，中国大陆至少有 49 名法轮功学员被非法判刑，分布在 17 个省、自治区、直辖市的 31

个城市。77 人非法庭审、44 人非法批捕、124 人构陷到检察院和法院，13 名 65 岁以上的老年法轮功学员被

冤判。 

    明慧网报导，此外，11 月份，还有 6 名法轮功学员在迫害中含冤离世，他们生前均遭枉判；中共法庭警

察敲诈勒索法轮功学员 52,000 元，其中，法庭非法罚款 22,000 元，警察抢劫 30,000 元。 

    律师为法轮功学员做无罪辩护 27 场。律师认为：法轮功学员没有破坏任何一部中国法律的实施，信仰

无罪，应该无罪释放法轮功学员。 

    此外，在法庭上公检法人员拼凑假证据、假证人，强行指定所谓的援助律师为当事人做有罪辩护，打压

正义律师，恐吓被迫害中的法轮功学员的家属，制造冤假错案。 

    截至 2019 年 12 月 5 日，慧网统计的数据表明，2019 年 1 月至 11 月期间，被非法判刑的法轮功学员有

683 人，非法庭审 723 场，89 名法轮功学员被迫害离世。 

【国际人权日前 全球 350 万人要求法办江泽民】今年是法轮功遭中共持续镇压

迫害第 20 年。在国际人权日 12 月 10 日前夕，“全球声援中国民众控告江泽民

迫害法轮功的刑事举报连署活动”总协调朱婉琪律师公布最新全球举报统计。

从 2015 年 7 月到 2019 年 12 月 5 日，全球 37 个国家超过 350 万民众连署刑事

举报，向中共最高检、最高法院举报江泽民迫害法轮功的反人类罪行，要求法

办元凶江泽民。 

    朱婉琪表示，2000 年起，法轮功学员在中国境内以及海外提告元凶江泽民

的诉讼案，2015 年发起了“全球民众声援中国民众控告江泽民迫害法轮功的刑

事举报连署活动”，遍及欧、亚、澳洲。堪称是 21 世纪追究违反人权的共产党

领导人的法律责任最大的国际人权运动。 

    截至 2019 年 12 月 5 日为止，全球已有 37 个国家和地区的 3,507,705 位民

众连署刑事举报。根据统计，台湾、日本及韩国民众参与举报江泽民的人数为

最多，台湾有 117 万 2,920 人、日本有 83 万 8,295 人、韩国有 67 万 1,422 人，

澳洲参与举报的人数则超过 20 万人。 

    朱婉琪表示，“综观近代史，所有暴政终结后，都必须追究施暴者违反国际

人权及国家法律的个人法律责任。上天不仅要消灭中共，所有残酷伤害及杀害

中国民众的中共官员，从上到下将无一逃脱法律责任，无论是元凶、帮凶、以

及让这场迫害政策延续下去的领导人，都必将接受审判。如果不悔改，仍不停

止迫害，最后必遭清算及惩罚。” 

    美国的中国问题专家、长春藤宾州大学国际关系和中国历史教授林蔚

（Arthur Waldron）12 月初披露，一名与习近平关系密切的中共高层幕僚透露，

中共内部都已经很清楚地知道：“我们已经走投无路。”对此，朱婉琪说，“法轮

功学员一直在劝善，劝中共官员赶快跳船，不必陪葬共产党，可以化名退出中

共党团队，并且勇敢的将中共所干过的邪恶暴行的事证曝光出来，将功折罪，

洗清满手的血腥，在大审判来临时不被淘汰。” 

     参与的 37 个国家包括：香港、印度尼西亚、日本、韩国、澳门、马来西

亚、新加坡、台湾、奥地利、比利时、保加利亚 、克罗地亚、赛普勒斯、捷克、

丹麦、爱沙尼亚、芬兰、法国、德国、希腊、匈牙利、荷兰、爱尔兰、以色列、

拉脱维亚、立陶宛、摩尔多瓦、挪威、罗马尼亚、波兰、俄国、斯洛伐克、西

班牙、瑞典、土耳其、英国、乌克兰和澳洲。 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/jSNLe5 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼大

法，不是佛教。法轮功是完整的

一套性命双修的法门，以宇宙最

高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 

博士生的蜕变 

 
他出生在中国大陆的偏远山

村，父母都是老实巴交的农民，家

庭贫困，从小就经常受人欺负。为

了改变命运，他发奋读书，期望跳

出“农门”，所以从小学就知道刻苦

学习，一直保持着优异成绩。苍天

不负有心人，他最终取得了博士研

究生学位。他成功了！在家乡的方

圆几十里内，如此高的学历学位这

是首例，他成为父母和亲友的骄傲，

用家人的话说他是“一步登天”了。 

然而在成功的背后有多少辛酸

和辛苦就只有他自己清楚了。 

他说：“我从小就养成了要强的

性格，处处都想争第一。就因为争

强好胜，搞得我吃不好、睡不好。

上初中时身体就开始出问题，在高

中和大学阶段，多种疾病接踵而来。

开始是患上了慢性气管炎，导致常

年咳嗽。遇到天气变化，鼻炎和鼻

窦炎也很严重，会出现鼻部流脓，

脸部肿胀，甚至发烧等症状。曾经

去做过鼻腔穿刺，抽出了一大瓶脓。

大学时又患上慢性胃炎和十二指肠

肠炎，使消化功能严重受损，经常

感到没有食欲，更不能吃辛辣等刺

激性食物。” 

“因为有多种慢性疾病使我经

常失眠，而长期的焦虑和精神紧张

又让我患上严重的神经衰弱和偏头

痛症，看书超过二十分钟就难以坚

持，勉强坚持又会感到头昏脑胀，

甚至神智不清，而且呈现出阴虚火

旺体质，敏感到吃一颗炒花生就会

上火，从而出现口鼻肿胀或头部长

疖子的程度。” 

“我的健康成了全家人最操心

的事。那时候除了经常打消炎针外，

抽屉里面装满了各种中西成药，吃

药成了我的‘家常便饭’。每次见到

医生，刚说几分钟对方就流露出很

无奈的表情，医生都不知道该开什 

 

我时说：你的变化很大，真没想到！” 

大法修炼要按照“真、善、忍”

标准约束自己的一言一行，要放下

个人名利和争斗之心，在哪里都要

做一个好人。因为私心杂念少了，

他的思想更加清静和专注，学习效

率高了，学习成绩自然就更好了，

硕士阶段一、二年级总平均成绩由

当初考入时的最后几名跃升到第三

名，修炼的当年他被评为该年度“三

好研究生”，后申请并获准第三年直

接攻读博士学位。 

最后他说：“因为修炼法轮功，

我从身体到灵魂都获得了新生。而

给予我这一切的师父却没有要过我

一分钱。我深深的体会到，法轮功

的确是千载难遇、最适合现代社会

各阶层人士修炼的佛家大法。我的

亲身经历也使不少亲友开始了解法

轮功，有的还通过修炼法轮功受

益。”(作者：慧光) 

么药了。” 

“除了求医问药外，我也加强

体育锻炼。当西医和锻炼无效后，

我又去学习中医和阴阳五行学说

等，进而了解了经络穴位等知识，

很自然的我也开始接触气功。我看

过释迦牟尼佛和老子的故事，曾为

这些圣人的境界所感动，开始向往

着有朝一日能隐居修行。可是我翻

遍了众多的佛道经典，却没有一部

书明确告诉我该怎么做。” 

一次偶然的机会，他突然想到：

中共为什么要如此大规模的镇压法

轮功呢？一个气功值得国家动用这

么大力量去镇压吗？事出必有因，

一定有不为人知的“秘密”。带着这

个强大的疑问，他找到了法轮功的

主要指导书《转法轮》，开始迫不急

待的阅读。 

没想到翻开书之后，他一下子

就被书中的内容吸引住了。他说：

“书中的语言表述虽然浅白，可说

的都是千古不传之谜，都是宗教界、

修行界不讲的天机。有关修炼方面

我一直有很多疑惑和不解，这本书

里全有了，真是直指人心、天机尽

泄啊！我花了一个晚上和一个上午，

顾不上歇息，一口气看完了，这下

全明白了，这就是我要找的！也是

我内心深处一直在渴求的。” 

“当时真是太高兴了！看完书

后头脑异常清醒。之后我就开始学

习炼功动作，真真切切的感受到能

量在周身走动，带动着身体轻快得

简直要飘起来。很快又体会到了‘清

理身体’的过程，折磨我多年的、

现代医学长期束手无策的一身顽

疾，短短几天就消失不见了，真是

太神奇了！人从此吃得香、睡得好，

而且从此心情乐观，不再为凡人琐

事所烦扰，做事更专心，效率也更

高了。一位好久不见的老同学见到 
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愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

我全家人的经历见证“法轮大法好！” 

 
得法前，我儿子高中毕业参军前体检时发现是乙

肝病毒携带者，从而被拒之门外。我到医院检查，同

样也是乙肝病毒携带者，医生说我们身上携带的乙肝

病毒是家族遗传性的。 

自从一九九六年我开始修炼法轮大法后，师父给

我净化身体，现在的我无病一身轻，谁看见我都说：“真

年轻，哪象七十一的老人啊！” 

我修炼大法后，明白真相的家人也纷纷受益。 

儿子因身体带有乙肝病毒，兵当不成，只好参加

工作。看到我修炼大法后身体发生的神奇的变化，明

白真相的他支持我修炼大法。工作后儿子体检时乙肝

病毒居然消失了，身体各项指标一切正常，还参加了

两次无偿献血。身体健壮了，事业、工作步步青云直

上，从一个通讯员做起一直升到正局长。 

儿媳妇豁达善良，工作任劳任怨，特别是她善待

大法与大法弟子，一直默默支持我和老伴修炼，同样

也得了福报：从一个普通护士干起，现在是一所医院

的副院长。这真是：一人修大法，全家人都受益。 

我二弟是一位法官，有个全家人疼爱的宝贝孙子。 

 

今年七月，他的孙子脖子上突然长出个瘤子，在省城

医院住院检查化验期间，我就让他全家诚心敬念：“真

善忍好，法轮大法好”。他们当时只是敷衍我答应了，

并没有真正按我说的做。结果孩子的病情愈来愈严重，

脖子上的瘤子由良性转变成恶性肿瘤。 

二弟一家迷信现代科学，就转院去了北京一所设

施先进、条件更好的大医院治疗。可是在这所专家云

集的北京大医院住院二十多天了，孩子的病情并没有

好转，而且极不稳定。 

前些年，二弟因拒绝法院院长逼迫他迫害大法弟

子，从而得到大法师父的保护，闯过接二连三的难关，

善待大法弟子得到福报。可能他救孙子心切，一时糊

涂，忘了求师父救孙子的命。在我的提醒下，二弟全

家人回过神来，大家都诚心诚意求师父救孩子的命，

并对着孙子一遍又一遍的念：“大法师父好！法轮大法

好！真善忍好……”过了几天孩子肿瘤消失了，他们

全家高高兴兴启程回家。北京的大医院都没能治好的

病，二弟一家凭着对大法、对师尊的诚信和敬仰，肿

瘤消失了，孩子得救了。(作者：大陆大法弟子) 

 

明真相得福报喜得贵子 
 我是一九九八年开始修炼法轮大法的弟子，今年七十五岁。在二十多年的修炼中，众生明真相，得福报的

神奇事情层出不穷。我今天专说三个喜得贵子的事情。 

二零零七年，我在讲真相中遇到儿子的同学，他当时快四十岁了，结婚后一直没有孩子，四处求医，总是

无效，已经是心灰意冷。我给他讲大法的美好，讲我修炼后，一次也没去过医院，什么病没有，走路一身轻，

脸上没有皱纹，红光满面，也不象七十多岁的人，他见我身心健康，特别相信大法，并做了三退。我给他护身

符，他欣然接受。没过多久，他妻子就怀孕了，生了个儿子，现在已经十多岁了，而且他的生意日渐兴隆，事

事如意。 

二零一七年，发放真相台历时，还剩最后一份“吉祥宝宝”的台历，我把它带回二哥家。正好遇到我大侄

子，当年五十多岁，和前妻离婚，有个傻女儿，现在又找了个媳妇，想再生个孩子。见到他后，我就给他讲大

法真相，给他做了三退，说：“给你份吉祥宝宝，让你媳妇看看，看明白了，能得福报。”他说：“好，我回去问

问她。”没过多久，他媳妇就怀孕了。二零一八年七月生了个大胖小子，他高兴的在电话里对我说：“姑，孩子

就是按着台历上的小宝宝生的，取名叫善良。”我真为明白真相的生命感到高兴，同时他们能见证大法的超常和

神奇。 

二零一七年，我同学到我家，言谈中说到他的伤心事：他的孙女，小时候聪明可爱，可到了四岁时，得了

白血病，四处求医，花了几十万，最后也没有留住孙女生命，人财两空。说起来老泪纵横，伤心思念经常折磨

他。那种情景真让人心痛。后来得知，他把孙女照片挂在自己屋里，天天以泪洗面。我给他讲大法的美好，讲

人世间业力轮报，让他常念“法轮大法好，真善忍好”。他答应了。回去把孙女照片取下，收起来。没过多久，

儿媳妇又怀孕了，又生了个女儿，跟以前的孩子一样活泼可爱。 

大法神奇，只要众生明真相，做三退，心存善念，大法会给众生带来福份和美好。大法孕育着众生，福泽

众生。(作者：大陆大法弟子) 
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愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/cZG4RM 

 

百技压身不如积德在身 

 
有句话叫“技多不压身”，意思是多掌握一门手艺，

生存的路就宽。这句话小时候也不断的听老人们讲。

但那时的长辈们只是挂在嘴上，生活中并不强迫孩子

们学这学那，更多的是道德品质的培养与熏陶，如平

常生活中的一言一行不合规范的会被家长制止，爷爷、

奶奶也疼爱孙辈们，但是更多的是讲善恶有报故事，

讲行为礼仪的重要性。 

今天的家长不是这样，好象特别明白“技多不压

身”的道理，谁家孩子长大没有几门技艺在身，好象

就生存不下去了，逼迫着孩子们在学校学习之外，参

加各种辅导班，如奥数班、英语提高班、美术班、舞

蹈班、武术班、各种乐器班等。哪个家长做了，显的

家长英明，有远见；谁不这样做，谁就是对孩子的未

来不负责任。重视了技艺的生成与提高，反倒是对孩

子的品德教育视而不见，只要学习好，什么都可以忽

略不计。 

在中华五千年传统文化的教育中可不是这样，一

本小孩的启蒙读物《三字经》就可以看出来，在心性

培养的基础上才有知识的传授，而且古人更有远见。 

历史上很有名的北宋学者欧阳修，他的母亲很有

见识。他的父亲欧阳观有学识德行，曾当过泗、绵二

州的判官，对案件的审议判罪很下功夫，唯恐有冤情。

他每每再三推敲能否免除犯人的死罪，以免不该死的

被误判死刑，常常为不能免除犯人的死罪而叹息。 

欧阳观死时，儿子欧阳修还未成人。母亲曾将这

些事告诉欧阳修，并对他说：“我不知道你将来能不能

有所成就，但我知道你父亲一定会有好的后代。” 

后来，欧阳修果然考上进士，成为一代贤相。皇

上追封他的父亲欧阳观为郑国公。 

人有善行，祖上积德，后代没有出息都难，因为

善恶有报是天理。欧阳修的母亲深信天理的存在，所

以才有这样的英明见识。 

重视自身的修行，多做好事、善事，福报自然会

福泽绵长。古人非常明白通晓天理，德才是立身之本， 

百技压身不如积德在身，不用强求孩子如何多学技能，

只要祖上积德，后代一定兴旺发达。 

今天大陆的中国人已经不相信天理报应之说，把

笃信神佛的视为封建迷信，很容易的被中共的党文化

谎言带动着走。法轮功讲真、善、忍，万古以来第一 

次把宇宙的真理揭示给人，告诉了人活着的真正意义。

当初法轮功弘传大陆的大江南北，多少人都说好，多

少亲朋好友都受益，但是中共发动了毫无理智的迫害

后，多少人跟着中共妖魔化法轮功谎言去迫害法轮功，

本来顺应真、善、忍而行做好人积德，却变成了迫害

法轮功，诋毁真、善、忍做坏人造业。 

中共迫害好人，把人变成坏人，利用谎言蛊惑人

干下迫害佛法、迫害修炼人的大罪，它没有什么不可

告人的目的可能吗？人没有了善念，没有基本的普世

价值观，人就这样被中共党文化带动着钻到现实中来，

越来越重视现实，越来越觉的人中的东西才是不可放

弃的，而人中的东西没有技艺怎么得到？ 

重技艺轻道德，这也是中共毁灭人的一种手段，

而且很容易被中共带动着做坏事。你不听中共的，不

跟党走，你再多的技艺也没有用武之地。但是人有德

就是不一样。出门遇贵人，遇难能成祥，逢凶能化吉。

这样的例子在明慧网上太多了。 

有个男青年小冬，今年三十多岁了。大概二十四

岁时考公务员，找大法弟子帮忙，这个大法弟子给他

妈说叫她和儿子都念“法轮大法好”，他们真的念了，

结果考进公安局。临去上班时，这个大法弟子告诫他：

小冬，你上班后任何时候切切不要迫害法轮功，不但

不迫害，还要尽可能的保护大法弟子。他答应了。后

来他告诉他妈妈，他值班时看到一个法轮功学员发真

相资料，他装着没看见，让她发完走了。 

这样的福报是多少的在身技艺能换来？！还有在

各种天灾人祸中巧妙的躲过大灾难的。各种得福报的

例子不胜枚举。 

明白真相，选择“三退”，善待大法弟子，福报不

求自来。中共也在天理报应的规律之内。中共的作恶

多端与恶毒迫害法轮功，已经被上天判了死刑，贵州

的“藏字石”上面的六个大字“中国共产党亡”，就是

天意在人间的显现：天要灭中共。谁在跟着中共迫害

法轮功，毒害民众，谁就是逆天意而行，人中再有才

能，有再多的技艺与聪明才智，都难逃恶报的命运。 

珍惜这万古难遇的得救机缘，百技压身不如积德

在身。了解真相，明白真相，善待大法弟子，善待法

轮功真相，珍惜与法轮功师父同在的日子，生命一定

大放光彩，人生之路一定越走越宽畅。 

 

山河尽笼雾蒙蒙 人心忧虑何所从 黑暗乱世败象显 天怜万民有出路 

只看人心明正邪 退党即刻得护佑 不花分文得明路 切莫迟疑把命赌 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rtVzYS 

 

《幼学琼林》故事：黄帝画野 
蚩尤的长相也很特别，人面兽身，铜脑袋铁额头，

八只手八只脚，喜欢吃沙子、石头和铁块。他有七八

十个兄弟，个个都是这个样子。他们擅长制造精良的

武器，打仗时，手拿金刀铜斧，非常厉害。 

双方对战，蚩尤张开大口，喷吐烟雾，兴起漫天

大雾，连续三天三夜，黄帝的部队被围困在浓雾中，

迷失了方向，情况十分危急。黄帝就命令风后作指南

车，不管车子转向哪个方向，车上的小人永远指着南

方。在指南车的引领下，黄帝的大军才能冲出重围。 

化险为夷的黄帝召来能施放雨水的应龙，张开双

翼，准备使出行云布雨的神通。但蚩尤抢先请来风伯

雨师使出了呼风唤雨的本领，顿时狂风暴雨大作，应

龙的神通根本无法施展。眼看情势紧张，黄帝命令天

女女魃下凡，女魃身上有巨大的热量，所到之处，狂

风暴雨立即消失无踪，并且烈日当空。战争结束以后，

应龙和女魃都不能再回到天上了，应龙居住南方的深

山大谷中，所以南方多雨。而女魃所居住的地方就不

再下雨，一片干旱。 

为了提振士气打败蚩尤，黄帝还制作了一面特别

的战鼓。东海流波山上有一只名叫做“夔”的怪兽，

形状像牛，但头上没有角，能够在海中自由进出，每

当它进进出出时，都会伴随着狂风暴雨，麟甲闪烁，

发出像日月一般的光芒，吼叫的声音就像打雷。黄帝

派人捕捉后，把它的皮晾干做成一面鼓。鼓槌则是用

雷兽身体里最大的一根骨头做成的。当战鼓擂起时，

声响震天，即使在五百里外也能听的一清二楚。最后，

黄帝取得了胜利。 

黄帝战胜蚩尤之后，据说蚕神从天而降，献上蚕

丝，黄帝命人织成绢布，裁成衣服，又轻又软。黄帝

的妻子嫘祖发现蚕也可以吐出相同的丝，就开始养蚕，

并把方法教给人间的百姓。在远古神话中，黄帝是无

所不能的。他在泰山会合天下鬼神的时候，就亲自创

作了名为《清角》的乐曲，此曲是真正的“天乐”，气

势不凡，能“惊天地、泣鬼神”，凡人是听不得的。黄

帝曾命人铸造镜子、煮饭的锅子，创制了车、船，发

明踢球的游戏。黄帝也命令仓颉创造文字；伶伦制作

律乐；雷公、歧伯整理医药写成医书。 

黄帝曾开采首山的铜，在荆山脚下铸鼎，鼎的四

周雕刻着四方鬼神和珍禽异兽。宝鼎铸成，在祭天庆

功的仪式进行到一半时，从天上垂下一条神龙，迎接

黄帝和当初跟随黄帝一起下凡的天神返回天庭。 

（作者：刘如）  

  

 【原文】 

黄帝画野，始分都邑。夏禹治水，初奠山川。 

【注释】 

（1）黄帝：即轩辕氏、有熊氏、帝轩氏或帝鸿氏。

传说为中华民族的祖先。 

（2）画：划分。 

（3）都邑：五里为邑，十邑为都。 

（4）夏禹：亦称禹、大禹。因治水有功被舜帝选

为继任人。 

（5）奠：奠定。 

【语译参考】 

黄帝划分了中国的疆域，才区别了都邑的界限、

规模。夏禹平治洪水，才奠定了九州和山川的位置 

【读书笔谈】 

中国是神州，文化与历史自然从神话开始，古人

深信，那就是华夏真实的历史源头，并自称炎黄子孙。

既然自豪是神农与黄帝的后人，当然拥有着神传的文

化，因此，这一课，主要告诉孩子的就是这片神州文

化与地理山川的来历，记住两位圣王祖先的主要功劳。

莫忘自己的根本来源。 

大禹是黄帝的玄孙，鲧的儿子，鲧治水用堵截的

方式，最终失败，而大禹治水，反其道而行，建立神

功伟业，定下九州，这就是华夏神州来历。 

女娲造人、盘古开天，神农尝百草，大禹治水等

等，这些神话就是远古的历史，但是，当进化论的说

法取代神造人的说法后，这些故事逐渐地被我们淡忘

了，然而不可思议的是，西方《圣经》记载的若亚方

舟的故事，越来越被人们关注，很多人开始相信它真

实存在过，那里提到的那场大洪水，据考证，时间上

与四千年前的大禹治水基本吻合，这在完全隔绝的两

个文明的远古时期，都有相似的记载，很难想像，它

们仅仅是巧合！当然，这些疑问，就留给大家自己去

思考了。 

【说故事时间】黄帝的神话传说 

中国文化是半神文化。在很久很久很久以前，“神”

和“人”之间的界线不是很严格，天上的神随时可以

下凡来，而地上的人也可以上天请求神的帮助。 

黄帝是天下的共主，居五帝之首，为中央天帝，

是“神”、“人”的最高统治者。相传，黄帝是少典氏

的儿子，相貌非常奇特，有四张脸，可以同时照顾着

四面八方。南方神农炎帝的子孙蚩尤想抢夺中央上帝

的位置，于是和黄帝在涿鹿展开一场大战。 
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比德如玉 先秦君子具真正的贵族风范 
人生中的磨砺与修为才可以达到的。 

对于先秦君子而言，服饰打扮应该和一个人的道

德品质相符合，要表里如一，由外在美能窥见其内在

的修为。君子的修为除了可以从其穿着打扮得以窥见，

最主要的是观察其言谈举止。《国语‧周语下》说：“夫

君子目以定礼，足以从之，是以观其容而知其心矣。

目以处义，足以步目。”意思是说君子一切都要依照礼

而行，用眼来观察，用脚来行动，从他的外表就可以

知道其内心。 

在言谈举止方面，《礼记‧玉藻》中规定，君子的

住处总要对着门，睡觉要头朝向东面。如果出现疾风、

迅雷、暴雨，则预示着情况会发生变化，所以即便是

在夜里也要起来，穿好衣服戴好帽子。在上朝的头一

天晚上要斋戒，要住在中门外的寝室中，不与妻妾同

寝，还要沐浴更衣。出门前，府中掌管文史的人会递

上象笏，上边记载着要与天子对答的内容和拟讨论的

事情。君子在整理好仪容、系好佩玉，并确定玉的声

音如常后才出门。出门后向自己的属下作揖告辞，登

车时要容光焕发。 

君子走路的时候，身体要保持正直，脚步轻快。

在庙宇中，要虔诚庄重，以示不敢轻慢神。在朝堂上，

要庄严恭敬。君子要做到“足容重，手容恭，目容端，

口容止，声容静，头容直，气容肃，立容德，色容庄，

坐如尸”，意思是君子要步履稳重，手不要乱动，观察

事物时要目不斜视，不要乱说话，不要有喧哗的声音，

要昂首挺胸，呼吸匀称。站立时要得体，面色要庄重，

坐下时要像受祭的神主一样端正不动。 

《礼记‧曲礼上》说：“君子恭敬撙节退让以明

礼。”意思是君子要用恭敬、抑制、退让的精神来显示

礼。无疑，守德如玉的君子一定是知礼明礼之人。 

以大名鼎鼎的孔子为例。孔子在公共场合，无论

与何人交往，都做到动静适度，有礼有节。比如，他

与同乡人饮酒过后，总是让年长者先离开，自己才走。

平时乘车遇见送死者衣服的人和背着国家图籍的人，

都要微微俯下身子、手扶车前横木，表示同情和敬意。

席位不正，不就坐。在有丧事的人旁边吃饭，从来没

有吃饱过。在一天内哭泣过，就不会再歌唱。看见穿

孝服的人和盲人，即使是个小孩，也必定改变面容以

示同情等等。  

他们的翩翩君子风度，影响了后世。与几千年前

的君子所言所行相比，今天的我们差的何止是十万八

千里？（作者：刘晓） 

先秦时期，尤其是传国近八百年的周朝，是一个

君子辈出的时代，如周文王、周武王、周公、召公、

邵穆公、仲山甫、郑武公、卫武公、曹刿、叔孙穆子、

管仲、鲍叔牙、晋文公、晏子、狐偃、赵衰、赵宣子、

范文子、魏绛、祁溪、叔向、赵襄子、子产、伍子胥、

范蠡、师旷、老子、孔子、孟子……他们不仅具有内

在的美德和智慧，而且举止优雅得体。他们就是孔子

所说的“文质彬彬”的君子。 

按照《周礼》规定，当时的贵族子弟 8 岁入小学，

15 岁入大学，在小学阶段除了要学习识字外，还要学

习洒扫进退规矩和礼、乐（音乐和舞蹈）、射（箭术）、

御（驾车）、书（书法）、数（算法）这“六艺”。到了

大学，则学习更高深的思想道理和将来从政的各种本

事，科目如德行、政事、言语、文学等。 

从小在如此教育下长大的贵族精英，长大后自然

成为社会的表率、成为治国的良才，并可以挽狂澜于

既倒、扶大厦于将倾。周朝的君子非常讲究风度，这

可以从他们的服饰打扮和言谈举止看出来。 

根据礼制，周朝的天子和贵族、士人、平民在衣

着的形制、颜色、花样上都有定制。《白虎通‧衣裳》

中说：“天子狐白，诸侯狐黄，大夫苍，士羔裘。”即

天子穿白色狐裘，诸侯穿黄色狐裘，大夫穿青色狐裘，

士子穿的是羊皮裘。天子、诸侯的裘，一般使用全裘

而不加袖饰，下卿、大夫则以豹皮饰作袖端。古人所

穿的裘衣，毛朝外穿，而在裘外另加罩衣（裼衣）。 

除了服饰上存在等级差别外，佩饰上也是如此，

如佩玉。《礼记‧玉藻》说：“古之君子必佩玉”，“君

子无故玉不去身”，“天子佩白玉而玄组绶，公侯佩山

玄玉而朱组绶，大夫佩水苍玉而纯组绶，世子佩瑜玉

而綦（音同‘齐’）组绶，士佩瓀（音同‘软’）玟而

缊组绶。”组绶，指佩玉的丝带。君子佩玉是为了时时

提醒自己的品行要像玉一样 

东汉许慎《说文解字》中说，玉，石之美者，有

五德。润泽以温，仁之方也。鳃理自外可以知中，义

之方也。其声舒畅远闻，智之方也。不折不挠，勇之

方也。锐廉而不忮，洁之方也。这就是古人所称玉所

蕴涵的五德。君子如玉，就是要兼备仁、义、智、勇、

洁的德行。 

《诗经‧卫风‧淇奥（yù）》中有这样的诗句：“有

匪君子，如切如磋，如琢如磨。”意思是说，文雅的君

子，就像经过仔细地切、磋、琢、磨的玉石一样。正

所谓“玉不琢，不成器”，君子之美德也是通过学习和 
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这样一个很多事情都不对劲的世界里，我们所有的人

都应该珍视神韵。” 

他还说，“神韵展现了世界上还存在着如此纯粹而

美好的事物，以及人能创造出如此伟大的作品，我对

神韵深表感激。” 

瑞士日内瓦州大议会议员 Marc Falquet先生称赞

神韵艺术家在舞台上传递的能量“非常强”，“演出传

递了非常美好的信息，是关乎精神信仰的信息。”他对

法轮功学员坚持信仰反迫害的节目感触颇深，并与之

产生了共鸣，他说：“我觉得这个节目很正义，光明终

将战胜黑暗，神是最终的赢家。” 

商界 

法国最著名的富豪家族之一达索集团总裁

Laurent Dassault 先生表示，“神韵演出蕴含深邃内

涵，为当今社会带来参照标准，也让我们欧洲人非常

感动。”同时，他赞赏神韵艺术家“出类拔萃”，展现

了“传统文化和艺术之美”。 

法国名企 Laforêt Immobilier 集团高端地产部

Laforêt Prestige 老板 Philippe Charles 先生开心地

说：“我们是中国传统文化的粉丝，复兴中国传统文化

真的是件令人高兴的事。” 

英国知名企业家 Lawrence Hunt 先生赞佩地说：

“我认为神韵艺术家已经成功地让传统文化复活。演

出展现了中国传统文化的各个层面，这非常伟大！” 

“整场演出都充满了神性。”国际保险公司

Everest Insurance 的总裁兼首席执行官 Vincent 

Vandendael 先生赞佩道。他表示，“我们永远不应该丢

失自己的传统文化，至少我们在英国能拥有神韵，希

望有一天神韵能回到中国。” 

华人 

前中国国家一级演员、维吾尔族歌唱家阿依古丽

对神韵歌唱家赞赏有加，她说：“神韵声乐演唱家的功

底很扎实，水平很高。”她赞叹道：“神韵晚会的内涵

很深刻，非常打动人。”“神韵艺术团的背景天幕更是

独一无二的，我参加过很多演出，没见过这种匠心独

具的技术处理。” 

华人中医诊所老板文女士谈道：“神韵演出让我作

为中国人而感到骄傲。中国这么大的国家，有不同的

文化，不同的民族的融合。每个国家都很喜欢这个演

出，所以我真的很骄傲。” 

“演出所展现的世界用真实的价值构建，以精神

信仰、慈爱和所有美好为基石，今天，我很开心能了

解这些中国古老的价值观。”“神韵是复兴的希望，是

对传统的尊重，对精神信仰的尊重。”几内亚前总理

Lansana Kouyaté 先生在巴黎观看完神韵演出后如是

说。他盛赞神韵是“世界第八大奇迹”。  

大纪元将陆续刊登神韵奇观系列文章，介绍全球

五大洲名流政要、艺术界人士以及各界精英在欣赏完

神韵艺术团演出后的感言，帮助人们了解神韵艺术带

来的方向与潮流。本文为神韵奇观系列文章之欧洲篇

的下半部分。  

政界  

捷克共和国人权部长、著名作曲家 Michael Kocab

先生赞叹道：“神韵内涵之深邃，让我很难用语言来形

容。舞台上，长袖飘飘的时候，我看到强烈的能量在

其中涌动。”他还认为，神韵音乐卓越非凡，当得知神

韵音乐是由 D.F.先生创作谱曲时，他感到非常震撼，

并表达了内心由衷的敬佩。 

德国国会议员、国会人权委员会成员 Martin 

Patzelt 先生感到神韵让人“回味无穷”。他表示，“我

们生活在全球化的时代，作为人类大家族，我们在共

同成长，体验着不同的文化。（神韵）是人类共同的财

富，不能压迫她，而是应该支持她。” 

“神韵用艺术和美启迪着人，让我们去思考和灵

魂升华。”法国 Bussy Saint-Georges 市长 Yann Bubosc

赞叹，“神韵为世界带来希望”，他谈道：“艺术都是来

源于神的，目的是让灵魂升华。今晚我感受到了神性

的内涵，这让我们分外喜悦。” 

法 国 上 普 罗 旺 斯 阿 尔 卑 斯 省 蒙 特 菲 龙

（Montfuron）市长 Pierre Fischer 先生赞叹道：“我

感受到充满慈善的强大能量，我们从中体会到生命轮

回的道理。”  

他觉得神韵为复兴中华传统文化所做的努力“很

重要”，“保留古老的民间文化，把（传统中国的）历

史文化再现出来。这可是文明的基因，我们不能失去。”

他期盼“神韵能到中国上演”。 

“我们被神奇地带入了另一个世界，一个远离尘

世喧嚣的地方。”奥地利格拉茨市长 Siegfried Nagl

先生感佩神韵艺术“令人珍视”，“人性中的正义最终

会战胜邪恶，每个节目都呈现了善良和美好。在今天 

神韵风靡欧洲 被誉为“世界第八大奇迹” 

万古机缘为今朝，得见真相福德高；劝君牢记真善忍，不枉来世走一遭。 


